



Cali fue declarado 'Territorio libre de analfabetismo' por Mineducación

El programa Impulso de la Alcaldía busca alfabetizar adultos jóvenes y mayores a través de juegos.

La tasa de analfabetismo de Cali está por debajo del 4%, razón por la cual la ciudad fue declarada este martes como un 'Territorio libre de analfabetismo', en un evento realizado por el Ministerio de Educación Nacional.

El reconocimiento fue entregado además a Villavicencio, Ibagué y Tunja, ciudades que, de acuerdo al Mineducación, han avanzado notablemente en disminuir la brecha de desigualdad con educación.

Y es que según la Gran Encuesta Integrada de Hogares, Geih, el municipio de Cali y su área metropolitana (Palmira, Yumbo, Jamundí, Florida, Pradera, Candelaria y Dagua) tienen un 2,6 % de analfabetismo, quedando como sexto a nivel nacional, mientras que el departamento del Valle del Cauca llega a un 4%.

De acuerdo a información del Sisbén, en 2014 Cali reportaba un 1,3% de personas mayores de 15 años sin ningún nivel educativo alcanzado, ni grados de educación aprobado y que además no asistían a establecimiento educativo alguno; de estos, 24.319 habitan los Territorios de Inclusión y Oportunidades, TIOS, es decir, son población vulnerable.

"En el último año 4.000 personas han aprendido a leer y escribir, esto gracias a programas que se han realizado en alianza con la OEI, Organización de Estados Iberoamericanos, y nuestra última estrategia llamada ABC Español que logra que adultos aprendan a leer y escribir en seis meses. Ayuda a aprender jugando, en algo muy similar a un dominó, proyecto patentado por el docente colombiano Javier González", dijo el secretario de Educación de Cali, Édgar José Polanco.



Sala de Prensa

El proceso se ha implementado en jóvenes y adultos analfabetas que han recibido formación en competencias básicas de lenguaje, matemáticas, ciencias sociales, naturales y competencias ciudadanas.

"No hay muestra más grande de la exclusión que el analfabetismo, una persona que no sabe leer ni escribir tiene todas las puertas cerradas, y por eso el afán de la administración en seguir con estos programas que le permita a los adultos obtener mejor bienestar", reiteró Polanco.

Los programas de lucha contra el analfabetismo han contado con recursos del Gobierno Nacional cercanos a los \$60.000 millones, beneficiando a más de 400.000 jóvenes y adultos alfabetizados en Colombia.

Más proyectos en Cali

El proyecto 'Impulso' otorga un paquete de conocimientos esenciales para la vida, beneficiando a 70 instituciones educativas públicas que ofertan a la comunidad el nivel de Adultos en Ciclo Lectivos Especiales Integrados, que se desarrollan en jornadas nocturnas, sabatinas y dominicales.

Diario El País 9 de Septiembre de 2015. Página B2.